

Zeitschrift: Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen
Herausgeber: Eidg. Verband der Übermittlungstruppen; Vereinigung Schweiz. Feld-
Telegraphen-Offiziere und -Unteroffiziere
Band: 31 (1958)
Heft: 5

Vorwort: "Verbindung um jeden Preis"
Autor: Büttikofer

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«VERBINDUNG UM JEDEN PREIS»

Unter dieser Devise der Übermittlungstruppen unserer Armee wird auch der vom Eidg. Verband der Übermittlungstruppen mit grösster Umsicht organisierte 2. «Tag der Übermittlungstruppen» in Luzern durchgeführt. «Verbindung um jeden Preis» — Förderung und Verpflichtung, Einsatz und Erfüllung, Wissen und Können — die ganze Idee des Dienens liegt in der Wurzel dieser Devise. Verbindung ist aber auch ein Name geworden; der Name für die unentbehrliche Helferin der Führung in allen Dingen und auf jeder Ebene der Armee und des Landes. Verbindung um jeden Preis — nicht wie früher nur in besonderen Lagen oder bei dringlichen Geschäften. Verbindung um jeden Preis — jederzeit, immer bereit, sicher, rasch und leistungsfähig, denn so weit hat sich heute auch die Armee auf allen Gebieten der Technik verschrieben, dass sichere Verbindung und rasche Übermittlung zu einer der wichtigsten Voraussetzungen für die Möglichkeit und die Freiheit des Handelns überhaupt geworden ist. Dies jedermann in der Armee von zu oberst bis zu unterst, aber auch jedem verantwortungsbewussten Zuschauer immer wieder mahnend vor Augen zu führen, und an die hiefür gebrachten und noch zu bringenden nötigen Opfer zu erinnern, ist letzter und ernstester Sinn des «Tages der Übermittlungstruppen». Dieser Tag wird damit zu einem Ehrentag des stets für das Wohl unserer Waffe regen Eidg. Verbandes der Übermittlungstruppen, dann aber über diesen Kreis und auch über denjenigen der Waffengattung der Übermittlungstruppen hinaus, zu einer Angelegenheit des gesamten Schweizervolkes.

Der Waffenchef der Übermittlungstruppen:

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lüscher'.